

Je constate qu'il n'en est pas question dans la déclaration.

Pour conclure ce que j'avais à dire sur ce sujet, je crois qu'il est dans l'ordre de répéter ce que j'avais dit en 1963, puisque la dernière augmentation de salaire remonte à cette époque.

J'ai en main le texte complet de ce que j'avais mentionné à une occasion à peu près semblable, pas trop longtemps après l'augmentation qui avait été alors consentie, et je cite:

S'est-on arrêté une minute à penser quelle peut être la réaction du pauvre père de famille qui réussit à peine à réaliser un salaire de \$1,000, \$1,500 ou \$2,000 par année, ou de celui que la maladie oblige à se courber aux exigences des restrictions des fonctionnaires du service social pour sa subsistance et celle des siens, et, ce qui est encore pire, du chômeur? Et il y en a des milliers—et personne ne le niera—qui vivent dans l'inquiétude continuelle.

Quelle a été leur réaction...

...ou quelle sera leur réaction...

...en constatant que leurs législateurs, avant de régler les problèmes urgents du chômage, d'ajustement d'allocations familiales, de pensions aux personnes âgées,...

...de ce côté-là, il y a déjà un bon pas de fait...

...aux anciens combattants qui, eux surtout, ont tout sacrifié pour assurer la survivance du régime démocratique qui devrait être plus reconnaissant envers eux,...

...les députés ont d'abord pensé à eux-mêmes.

Je pourrais continuer l'énumération d'une foule de cas de misère imméritée. A-t-on pensé à tous ces problèmes non réglés avant de s'attribuer une augmentation d'indemnité?

C'est malheureux, mais ce sont des gestes comme celui-là qui contribuent à susciter du mécontentement parmi la population. Les citoyens canadiens seront toujours disposés à bien payer leurs administrateurs,...

...à condition qu'ils rendent de bons services...

...en tant que ceux-ci n'oublient pas de leur fournir d'abord l'avantage de vivre convenablement. Établissons une comparaison entre le déséquilibre qui a existé entre la montée croissante des salaires des représentants des familles canadiennes et la stagnation qui s'est maintenue en ce qui concerne le rajustement du taux des allocations familiales.

Je disais cela en 1963 et je n'ai rien à retirer. Je n'ai aucune raison d'avoir changé d'idée, parce que le système ne s'est pas amélioré.

Voilà ce que j'avais à dire quant à la déclaration que nous venons d'entendre.

* * *

LA LOI SUR LES POSTES

BILL MODIFICATEUR PORTANT SUR LA COMMISSION DES AGENTS, LES ARRANGEMENTS RELATIFS AUX ENVOIS POSTAUX, LE FONDS POUR LES SERVICES EXTRAORDINAIRES, LE COURRIER DES DÉPUTÉS, ETC.

[Traduction]

L'hon. Allan J. MacEachen (au nom du ministre chargé des Postes) demande à présenter le bill n° C-240, tendant à modifier la loi sur les postes.

(La motion est adoptée, le bill est lu pour la 1^{re} fois et l'impression en est ordonnée.)

QUESTIONS INSCRITES AU FEUILLETON

(Les questions auxquelles une réponse verbale est donnée sont marquées d'un astérisque.)

RADIO-CANADA—LA DIFFUSION D'ÉVÉNEMENTS SPORTIFS

Question n° 965—M. Rowland:

Au cours des années 1969 et 1970, quel a été le total d'heures de diffusion consacrées par a) le réseau anglais de la radio de la Société Radio-Canada, b) le réseau anglais de la télévision de la Société Radio-Canada, c) le réseau français de la radio de la Société Radio-Canada, d) le réseau français de la télévision de la Société Radio-Canada, aux (i) événements du sport professionnel américain (ii) événements du sport professionnel canadien (iii) événements du sport professionnel international (iv) événements du sport amateur canadien (v) autres événements du sport amateur?

[Français]

L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État): La Société Radio-Canada me transmet les renseignements suivants:

	1969	1970
	heures	heures
a) Événements du sport professionnel américain	14	15½
Événements du sport professionnel canadien	74½	66½
Événements du sport professionnel international	2½	4½
Événements du sport amateur canadien	13	3½
Autres événements du sport amateur	5	11
(En outre, beaucoup de courts reportages téléphoniques d'événements de sport canadien et internationaux ont passé dans des émissions sportives diffusées des studios.)		
b) Événements du sport professionnel américain	111½	98½
Événements du sport professionnel canadien	205	259
Événements du sport professionnel international	5	9½
Événements du sport amateur canadien	121	65
Autres événements du sport amateur	36	18½
c) Événements du sport professionnel canadien	100 heures en 1969 et 1970	
d) Événements du sport professionnel américain	84½	109½
Événements du sport professionnel canadien	263	251½
Événements du sport professionnel international	3	4
Événements du sport amateur canadien	100	96½
Autres événements du sport amateur	3½	6

[Traduction]

ÎLE-DU-PRINCE-ÉDOUARD—L'ASSURANCE-CHÔMAGE ET LES COURS DE RECYCLAGE

Question n° 1079—M. McQuaid:

1. Combien d'habitants de l'Île du Prince-Édouard touchaient des prestations d'assurance-chômage, a) au 31 janvier 1969, b) au 31 janvier 1970, c) au 31 janvier 1971?

2. A chacune des dates susmentionnées, quelle a été la somme globale des prestations d'assurance-chômage versées à l'Île du Prince-Édouard?